
  
 
 

 
 

Communiqué UFAP UNSa Justice - CGT Pénitentiaire - SPS 

Après le boycott du CTM du mardi 15 février, une nouvelle réunion de cette instance ministérielle a été très rapidement 

reprogrammée à demain jeudi 17 par le secrétariat général sur commande du trio infernal (FO/DAP/GDS) ... 

Après que le garde des Sceaux eut claqué la porte à l’intersyndicale, c'est en force et dans 

l'urgence que le celui-ci et FO Justice veulent faire passer la fusion au rabais des grilles du CEA... 

Le but recherché est de tuer dans l’œuf toutes manifestations possibles du mécontentement des 

Personnels !  

Pour rappel et contrairement à ce qu'un certain syndicaliste raconte sur les réseaux sociaux, 

c'est non seulement le peu de revalorisation qui pose un problème, mais surtout l’allongement 

de la durée de carrière pour les Surveillant(e)s, allant jusqu’à 5,5 années supplémentaires et donc 

une perte d’environ 5 000€.   

Par ailleurs, ce projet balaye d’un revers de la main la bonification au 1er janvier 2022, d'une année d’ancienneté octroyée à 

l’ensemble des Fonctionnaires de catégorie C !... Là encore, c’est peut-être l’intersyndicale qui manipule les éléments ? 

Soyons sérieux une minute !... Baudin fait le service après-vente du ministre et son syndicat de patrons sert de façon éhontée de 

bras armé pour intimider les Agents, les dissuader de se mobiliser, etc... 

Quelle que soit l’issue de cette situation, les représentants syndicaux de nos Organisations 

Syndicales n’ont jamais manipulé les Collègues. Le projet négocié par FO Justice en catimini sur 

un coin de table avec leurs amis de circonstance, suffit à lui-même pour que les Surveillant(e)s 

comprennent l’arnaque !... Nul besoin d’en rajouter ! 

L'indice sommital sera bloqué à 502… A bon !... Et pourquoi ?... Alors que la Police, dans le cadre des négociations 

actuelles, a déjà validé l'indice 520 pour les gardiens de la paix et que les syndicats ne lâchent pas et réclament toujours 

le 539. 

Et que dire de l’abandon total des 1er Svt(e)s et Majors, pour lequel rien n'est envisagé, au-delà des promesses de gascon renvoyant 

le sujet à plus tard.  A quand ?... Ils n’en savent rien, ne sachant pas qui sera le futur locataire de la place Vendôme. 

Non seulement c’est dégueulasse pour les gradés mais de surcroît, c’est surtout cette absence 

de fusion qui bloque la progression indiciaire du sommital de Brigadier à 502 !... Elle est là la 

supercherie qui plante tout le monde ! 

On nous crache littéralement au visage… Et les mots sont faibles ! 
Voilà pourquoi et seulement pourquoi l’intersyndicale appelle à la mobilisation, par des blocages d’établissements, ou toutes autres 

formes d’actions afin de faire remonter votre mécontentement !...  

Dans le même temps, continuons à signer massivement la pétition nationale lancée pour exiger du respect et un minimum de 

considération en engageant une négociation pour un projet statutaire ambitieux pour TOUS !    

D’ores et déjà, le garde des Sceaux, la DAP et leur accrédité Baudin, font circuler les consignes visant à ce que les DI et leurs 

chefaillons tapent forts demain matin, y compris par des interventions musclées des FSI. De quoi ont-ils peur ?... Pour qui prennent-

ils les Personnels ?... Pour des soudards ! 

L’intersyndicale est très claire dans sa démarche, elle appelle à ce que la 

mobilisation soit forte et digne !... L’objectif est de montrer notre fort 

mécontentement et le rejet d’un projet au rabais, pour l’obtention d’une fusion 

ambitieuse et attractive !                                

                                                                     Paris, le 16 février 2022 


